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［議会報告会・意見交換会についての感想や評価］［議会報告会・意見交換会についての感想や評価］［議会報告会・意見交換会についての感想や評価］［議会報告会・意見交換会についての感想や評価］    

議会報告会の開催、いいこと。議会報告会の開催、いいこと。議会報告会の開催、いいこと。議会報告会の開催、いいこと。[6[6[6[6 人人人人]]]]    

回答：ありがとうございます。今後も試行錯誤を重ねて良いものにします。 

継続した議会報告会の開催を望む。継続した議会報告会の開催を望む。継続した議会報告会の開催を望む。継続した議会報告会の開催を望む。[8[8[8[8 人人人人]]]]    

回答：定例会終了後ごとに行う予定です。 

これを機会に市民の政治に関する関心が大きくなり、投票率が上がることを期これを機会に市民の政治に関する関心が大きくなり、投票率が上がることを期これを機会に市民の政治に関する関心が大きくなり、投票率が上がることを期これを機会に市民の政治に関する関心が大きくなり、投票率が上がることを期

待。待。待。待。    

回答：まさしくその通りです。議会報告会開催の大きな目的の 1 つです。 

特定の市民の意見が強かった。特定の市民の意見が強かった。特定の市民の意見が強かった。特定の市民の意見が強かった。    

回答：今後は多くの人に意見をもらえるような運営を目指します。 

議員の顔を身近に見ることができて良かった。議員の顔を身近に見ることができて良かった。議員の顔を身近に見ることができて良かった。議員の顔を身近に見ることができて良かった。    

回答：今後もそのような機会を積極的に作っていきたいと思います。 

［報告の仕方についてのご意見］［報告の仕方についてのご意見］［報告の仕方についてのご意見］［報告の仕方についてのご意見］    

議会報告の説明がわかりづらい。（早口、言葉が難解）議会報告の説明がわかりづらい。（早口、言葉が難解）議会報告の説明がわかりづらい。（早口、言葉が難解）議会報告の説明がわかりづらい。（早口、言葉が難解）[3[3[3[3 人人人人]]]]    

回答：議員それぞれ個性があるので、難しい問題だとは思いますが、わかりや

すい説明に努めます。 

議会報告に関しては資料を添付してほしい。議会報告に関しては資料を添付してほしい。議会報告に関しては資料を添付してほしい。議会報告に関しては資料を添付してほしい。[3[3[3[3 人人人人]]]]    

回答：今後は添付する方向で検討します。 

議会報告に関して当局提案を簡単に述べ、賛成・反対の論旨をまとめて、問題議会報告に関して当局提案を簡単に述べ、賛成・反対の論旨をまとめて、問題議会報告に関して当局提案を簡単に述べ、賛成・反対の論旨をまとめて、問題議会報告に関して当局提案を簡単に述べ、賛成・反対の論旨をまとめて、問題

点を明らかにした方がよいと考える。賛否の討論議員数のみでは内容がわから点を明らかにした方がよいと考える。賛否の討論議員数のみでは内容がわから点を明らかにした方がよいと考える。賛否の討論議員数のみでは内容がわから点を明らかにした方がよいと考える。賛否の討論議員数のみでは内容がわから

ない。ない。ない。ない。    

回答：その通りだと思います。改善の方向で努力します。 

2222 時間を有効に使いたいので休憩時間は無くていいのでは。時間を有効に使いたいので休憩時間は無くていいのでは。時間を有効に使いたいので休憩時間は無くていいのでは。時間を有効に使いたいので休憩時間は無くていいのでは。    
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回答：必要最小限の休憩はこれからも取っていきたいと思います。 

 

議会報告で討論の内容を知りたい。議会報告で討論の内容を知りたい。議会報告で討論の内容を知りたい。議会報告で討論の内容を知りたい。[2[2[2[2 人人人人]]]]    

回答：私どももそうしたいのですが、時間の関係上、今後の検討とさせて頂き

ます。 

 

次回は各議員の賛否がわかるように公表を。次回は各議員の賛否がわかるように公表を。次回は各議員の賛否がわかるように公表を。次回は各議員の賛否がわかるように公表を。    

回答：2 回目から実現させて頂きます。 

 

 

［桐生市議会への要望や質問］［桐生市議会への要望や質問］［桐生市議会への要望や質問］［桐生市議会への要望や質問］    

 

議会傍聴について、体の不自由な方が議会傍聴について、体の不自由な方が議会傍聴について、体の不自由な方が議会傍聴について、体の不自由な方が 1111 階席（議員席の後方等）で傍聴できる階席（議員席の後方等）で傍聴できる階席（議員席の後方等）で傍聴できる階席（議員席の後方等）で傍聴できる

ように工夫できないか検討して頂きたい。ように工夫できないか検討して頂きたい。ように工夫できないか検討して頂きたい。ように工夫できないか検討して頂きたい。    

回答：ご指摘通りにすると工事費等費用が発生するため、現在は考えておりま

せん。なお、ロビーにてリアルタイムで放送が聴けるようになっておりますの

で、そちらをご利用下さい。 

 

予算・決算特別委員会は全員参加で。予算・決算特別委員会は全員参加で。予算・決算特別委員会は全員参加で。予算・決算特別委員会は全員参加で。    

回答：9月6日7日8日に行われた決算特別委員会では全員参加で行われました。 

 

記記記記名採決の導入を。名採決の導入を。名採決の導入を。名採決の導入を。    

回答：賛否の名前の公表については、次回の議会報告会から公表していきます。 

 

質疑の質疑の質疑の質疑の 3333 回制限の撤廃を。回制限の撤廃を。回制限の撤廃を。回制限の撤廃を。    

回答：会議の運営上、原則 3 回までで完結していくような形をお願いしており

ます。 

 

一人会派を認めるべき。または会派制を廃止しては。一人会派を認めるべき。または会派制を廃止しては。一人会派を認めるべき。または会派制を廃止しては。一人会派を認めるべき。または会派制を廃止しては。    

回答：現在は一人会派・会派制の廃止も認めておりません。 

 

桐生市の人口増について議会としてどう取り組むか？桐生市の人口増について議会としてどう取り組むか？桐生市の人口増について議会としてどう取り組むか？桐生市の人口増について議会としてどう取り組むか？    

回答：人口減少問題に関して、各種団体の方々と、現在も意見交換を進めてお

ります。今後も継続して進めていきます。 

 



第１回議会報告会・意見交換会アンケート回答 

 

3 

 

自主防災活動について市としての動きがニブイ感じがするので議会としてバッ自主防災活動について市としての動きがニブイ感じがするので議会としてバッ自主防災活動について市としての動きがニブイ感じがするので議会としてバッ自主防災活動について市としての動きがニブイ感じがするので議会としてバッ

クアップをお願いします。クアップをお願いします。クアップをお願いします。クアップをお願いします。    

回答：地域・行政・議会が一体となって、研究する問題だと思います。 

 

議会の土曜日日曜日の開催を。議会の土曜日日曜日の開催を。議会の土曜日日曜日の開催を。議会の土曜日日曜日の開催を。    

回答：市の職員の人件費がかかるため、現在では考えておりませんが、議会と

しても市民に向けて議会報告会等を通じ、より開かれた議会を目指していきま

す。 

 

市長の「パブリックコメント条例」とは市民の声を聞くだけの「ガス抜き」条市長の「パブリックコメント条例」とは市民の声を聞くだけの「ガス抜き」条市長の「パブリックコメント条例」とは市民の声を聞くだけの「ガス抜き」条市長の「パブリックコメント条例」とは市民の声を聞くだけの「ガス抜き」条

例と考えるが議会はどう考えるか。例と考えるが議会はどう考えるか。例と考えるが議会はどう考えるか。例と考えるが議会はどう考えるか。    

回答：より有効活用ができるよう働きかけをしていきます。 

 

放射性物放射性物放射性物放射性物質汚染対策をしっかりと国・県に要望しつつ、桐生市独自のスタンダ質汚染対策をしっかりと国・県に要望しつつ、桐生市独自のスタンダ質汚染対策をしっかりと国・県に要望しつつ、桐生市独自のスタンダ質汚染対策をしっかりと国・県に要望しつつ、桐生市独自のスタンダ

ードを市長・議会で全力を挙げて作ってほしい。ードを市長・議会で全力を挙げて作ってほしい。ードを市長・議会で全力を挙げて作ってほしい。ードを市長・議会で全力を挙げて作ってほしい。    

回答：国・県に対しても 9 月議会で意見書を提出したところです。 

なお、学校給食においては、桐生市独自の検査を実施しております。 

 

 

［そのほかのご指摘や市政への質問・要望など］［そのほかのご指摘や市政への質問・要望など］［そのほかのご指摘や市政への質問・要望など］［そのほかのご指摘や市政への質問・要望など］    

 

議第議第議第議第 13131313 号議案（職員の旅費に関する条例一部改正）に関して、実費での請求処号議案（職員の旅費に関する条例一部改正）に関して、実費での請求処号議案（職員の旅費に関する条例一部改正）に関して、実費での請求処号議案（職員の旅費に関する条例一部改正）に関して、実費での請求処

理が正しい資産運用だと思う。特別料金を利用せず、発生していない費用を受理が正しい資産運用だと思う。特別料金を利用せず、発生していない費用を受理が正しい資産運用だと思う。特別料金を利用せず、発生していない費用を受理が正しい資産運用だと思う。特別料金を利用せず、発生していない費用を受

領するのか。領するのか。領するのか。領するのか。    

回答：6 月議会で議員提案された議員の視察旅費については、基本的に実費で計

算することになりました。なお、発生していない費用を受領することはありま

せん。 

 

寝ていると見受けられる議員がいた。寝ていると見受けられる議員がいた。寝ていると見受けられる議員がいた。寝ていると見受けられる議員がいた。    

回答：私どもは今回確認できませんでした。次回からは、その場でご指摘いた

だきたいと思います。 

 

議会案内議会案内議会案内議会案内 4444 ページ上からページ上からページ上からページ上から 2222 段目の「意志」は「意思」ではないか。段目の「意志」は「意思」ではないか。段目の「意志」は「意思」ではないか。段目の「意志」は「意思」ではないか。    

回答：ご指摘有り難う御座いました。「意思」に変更させて頂きます。 
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重要な会合なのに施設の都合で重要な会合なのに施設の都合で重要な会合なのに施設の都合で重要な会合なのに施設の都合で 9999 時終了ではどうか。時終了ではどうか。時終了ではどうか。時終了ではどうか。    

回答：開始・終了時間の検討は今後も進めていきます。 

 

私たちも市議会をもっと積極的に傍聴できるように努力したい。私たちも市議会をもっと積極的に傍聴できるように努力したい。私たちも市議会をもっと積極的に傍聴できるように努力したい。私たちも市議会をもっと積極的に傍聴できるように努力したい。    

回答：ぜひお願い致します。 

 

財政再建、職員数の削減は避けて通れない。財政再建、職員数の削減は避けて通れない。財政再建、職員数の削減は避けて通れない。財政再建、職員数の削減は避けて通れない。    

回答：その通りです。 

 

4444 月に意見募集した「川内北小跡地利用」の件の結果が公開されていないのはな月に意見募集した「川内北小跡地利用」の件の結果が公開されていないのはな月に意見募集した「川内北小跡地利用」の件の結果が公開されていないのはな月に意見募集した「川内北小跡地利用」の件の結果が公開されていないのはな

ぜか。ぜか。ぜか。ぜか。    

回答：市のホームページにて公開しています。ご不明な点、ホームページにア

クセスできない場合がございましたら、市役所 3 階の企画課までお問い合わせ

下さい。との事です。 

 

桐生第一高校の西中跡地利用に関して桐生第一高校の西中跡地利用に関して桐生第一高校の西中跡地利用に関して桐生第一高校の西中跡地利用に関して    

 １．１．１．１．何年を目安としての契約なのか。何年を目安としての契約なのか。何年を目安としての契約なのか。何年を目安としての契約なのか。    

     回答：未定です。 

２．２．２．２．契約後の西中利用方法はどうするのか。契約後の西中利用方法はどうするのか。契約後の西中利用方法はどうするのか。契約後の西中利用方法はどうするのか。    

     回答：未定です。 

３．３．３．３．市主催の委員会で西中棟は耐震基準以下であり利用不可との市答弁があ市主催の委員会で西中棟は耐震基準以下であり利用不可との市答弁があ市主催の委員会で西中棟は耐震基準以下であり利用不可との市答弁があ市主催の委員会で西中棟は耐震基準以下であり利用不可との市答弁があ    

るが、なぜ高校に貸しているのか。るが、なぜ高校に貸しているのか。るが、なぜ高校に貸しているのか。るが、なぜ高校に貸しているのか。    

     回答：「3月11日の大震災に伴い、緊急的に使える部分だけを貸している」

とのことです。なお、西中学校跡地については、「教育施設として売却ま

たは貸し付けを基本方針としており、現在では決定しているわけではな

い」とのことです。 

 

平成平成平成平成 25252525 年問題（年問題（年問題（年問題（60606060 才での年金支給の廃止に伴う雇用問題）について対策を検討才での年金支給の廃止に伴う雇用問題）について対策を検討才での年金支給の廃止に伴う雇用問題）について対策を検討才での年金支給の廃止に伴う雇用問題）について対策を検討

しているか。しているか。しているか。しているか。    

回答：ご指摘の通り、大変重要な問題だと思いますので、当局に訴えかけてい

きたいと思います。 

 

放射性物質問題に真剣に取り組んでほしい。放射性物質問題に真剣に取り組んでほしい。放射性物質問題に真剣に取り組んでほしい。放射性物質問題に真剣に取り組んでほしい。    

回答：真剣に取り組んでおります。 

 

監査について外部監査人（監査法人）を採用してほしい。監査について外部監査人（監査法人）を採用してほしい。監査について外部監査人（監査法人）を採用してほしい。監査について外部監査人（監査法人）を採用してほしい。    
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回答：費用対効果を考え、市の財政状況を考えると、今後の検討課題である。

との事です。 

 

桐生市は渡良瀬川と桐生川に囲まれているのでゲリラ豪雨・台風等の水害が心桐生市は渡良瀬川と桐生川に囲まれているのでゲリラ豪雨・台風等の水害が心桐生市は渡良瀬川と桐生川に囲まれているのでゲリラ豪雨・台風等の水害が心桐生市は渡良瀬川と桐生川に囲まれているのでゲリラ豪雨・台風等の水害が心

配。橋の安全性等よく調査してほしい。危機管理をお願いする。配。橋の安全性等よく調査してほしい。危機管理をお願いする。配。橋の安全性等よく調査してほしい。危機管理をお願いする。配。橋の安全性等よく調査してほしい。危機管理をお願いする。    

回答：その通りだと思います。現行ある洪水ハザードマップの毎戸配布等を含

め、より周知・徹底していきたいとの事です。 

 

祇園祭典（桐生八木節まつり）の見直しを。市制祇園祭典（桐生八木節まつり）の見直しを。市制祇園祭典（桐生八木節まつり）の見直しを。市制祇園祭典（桐生八木節まつり）の見直しを。市制施行施行施行施行 100100100100 周年に惣六町の屋台、周年に惣六町の屋台、周年に惣六町の屋台、周年に惣六町の屋台、

鉾を。鉾を。鉾を。鉾を。    

回答：地域・行政が一体となって、検討し、進める問題だと思います。 


